

Destacan retos del Instituto de Geografía y Geología de Cuba



*La Habana, 4 mar (RHC) La confección del Atlas Nacional de Cuba 60 aniversario constituye uno de los retos importantes del Instituto de Geografía Tropical (IGT) con sede en La Habana.

Asimismo, el IGT prevé ampliar la exportación de servicios científicos-técnicos de alto valor agregado y potenciar el uso de las tecnologías modernas, dijo su máximo directivo, Jorge Ángel Luis Machín.

También mencionó entre las metas un aumento de la capacitación del capital humano, así como el número de publicaciones en revistas de impacto.

Al decir de Luis Machín, nuestra labor está enfocada al uso racional de los recursos naturales y la preservación del medioambiente, con el propósito de perfeccionar los procesos de toma de decisiones respaldados en el conocimiento científico.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba